

AGRONEGOCIOS Un campo de posibilidades agronegocios.co

Ingrese a nuestro nuevo portal



HACIENDA

Duque se reunirá con indígenas del Cauca y anuncia medidas para mitigar el paro

Lunes, 8 de abril de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque +
- Cauca +
- Indígenas +
- Colombia +
- Minga +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque +
- Cauca +
- Indígenas +
- Colombia +
- Minga +
- Paro +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque +
- Cauca +
- Indígenas +
- Colombia +
- Minga +
- Paro +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque +
- Cauca +
- Indígenas +
- Colombia +
- Minga +
- Paro +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque +
- Cauca +
- Indígenas +
- Colombia +
- Minga +
- Paro +

Administre sus temas

El mandatario reiteró el compromiso de cumplir lo acordado

Paola Andrea Vargas Rubio - pvargas@larepublica.com.co

El presidente Iván Duque anunció a través de su cuenta de Twitter anunció que se reunirá mañana con las comunidades indígenas en el Cauca. Además, el mandatario anunció medidas para mitigar el paro que tenía bloqueada la vía Panamericana.



El Presidente reiteró el compromiso de cumplir lo acordado durante el diálogo que sostuvieron con los indígenas y las medidas con las comunidades afectadas por los bloqueos en esta zona del país.

Las medidas

Durante la reunión que sostuvo el presidente ayer en Cauca y Nariño, el mandatario anunció que el Ministerio de Agricultura y el Banco Agrario abrieron una línea de crédito por cerca de \$150.000 millones con tasas subsidiadas para los productores que han sido seriamente afectados.



Duque agregó que "para reactivar la economía en esta región, hemos venido con una agenda muy clara donde se le responde a los micro, pequeños y medianos empresarios, con unas líneas de crédito en mejores condiciones de plazo y tasa, por eso agradezco el esfuerzo que se ha hecho desde Bancoldex". Recordó que esa línea que saca Bancoldex será de \$125.000 millones y vendrá de la mano con un sistema de garantías y el acompañamiento de Innpulsa para hacer la comercialización de los productos de la región de manera rápida.

Respecto a la intervención de la Dian, el jefe de Estado destacó que para las personas naturales y empresas que tenían que hacer el pago del impuesto de renta y complementarios, se amplió el plazo hasta el 30 de diciembre.

A esto, se le suma una circular que emitió la Superintendencia Financiera para que los deudores que hayan entrado en mora o reestructurado sus créditos como consecuencia de los bloqueos tengan beneficios especiales.

Por otra parte, el jefe de Estado destacó que le solicitó al Ministerio de Minas y Energía tener un proyecto articulado con Ecopetrol para tener una central de abastecimiento y de almacenamiento en Cauca y Nariño para tener un mecanismo de protección permanente ante posibles bloqueos.

"Quiero destacar el esfuerzo que se ha venido haciendo por el Ministerio del Interior y de Defensa, que permitieron en un trabajo articulado para garantizar el acceso por la vía alterna, lo cual permitió sortear dificultades de abastecimiento", apuntó.

La Alcaldía de Popayán, por su parte, planea aumentar el plazo del pago del predial que se tenía previsto para este mes y del impuesto de industria y comercio.

El Gobierno Nacional también anunció que para los afectados se agilizará el ingreso a programas como Jóvenes en Acción, Familias en Acción, Trabajo en Nuestra Tierra y Colombia Mayor.

Abastecimiento de combustibles en Zona Sur y Suroccidental

Entre las acciones implementadas para recuperar la normalidad del abastecimiento de combustible en las zonas afectadas por la minga, se anunció que "ante desbloqueo de vía Panamericana, se procede a requerir que plantas mayoristas de Yumbo, Mulaló y Buga, operen y despachen combustibles en horario 24/7, ante aumento de Órdenes de Pedido que crearán las EDS durante los siguientes días".

Además, se está llevando a cabo un reajuste de las nominaciones en las plantas del Valle del Cauca, con el fin de disminuir el bombeo hacia la zona y evitar posibles paros de línea y también se hizo un aumento de la nominación en la planta de Neiva, teniendo en cuenta el incremento de los despachos hacia el Cauca y Nariño por rutas alternas.

Vale la pena resaltar que el 6 de abril a las 5:00 p.m., el buque Halcon llegó a puerto Tumaco con 357.00 galones de Gasolina, por lo que se espera complementar el circuito de abastecimiento con el ingreso de buque San Andrés IV de 1.100.000 galones de gasolina el día de hoy. (Ver documento anexo)

Estado-Abastecimiento_SUROCCIDENTE_20190606_v2-2

LA REPÚBLICA +
Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- Retail, plaza, tienda o aplicación, ¿dónde es más barato hacer mercado?
- Los líos para encontrar a los accionistas minoritarios de Ecopetrol
- "Ya provisionamos todas las obligaciones financieras que había en Ruta del Sol II"
- Este es el plan de EPM para recuperar la casa de máquinas de Hidroituango
- Argentina y Brasil son los países más endeudados de América Latina según la Cepal



CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS 4227600 ext. 1028

MÁS DE ECONOMÍA

TRANSPORTE

El Inviás adjudicó el primer contrato del Túnel de la Línea para finalizar las obras



Esta semana habrá audiencias de adjudicación de las licitaciones faltantes.

HACIENDA

Diez de las peticiones de los indígenas al Gobierno que generan controversia



El paro en la vía panamericana ya deja cerca de \$1.800 millones en pérdidas a los transportadores. Ayer, el Gobierno participó de nuevo en un comité con las comunidades.

ENERGÍA

Contrato entre la ANH y Shell eleva las inversiones offshore a US\$500 millones



La multinacional explorará bloques "Col 3" y "Gua off 3" del Caribe colombiano.

MÁS DE LA REPÚBLICA



BOLSAS
Los líos para encontrar a los accionistas minoritarios de Ecopetrol



COMERCIO
México exporta diariamente unos US\$1.200 millones a Estados Unidos en mercancía



ESPECTÁCULOS
Grupo Niche, la empresa que ha vendido unos dos millones de discos en 40 años



JUDICIAL
Los tres nuevos capítulos en investigación de Odebrecht



TRANSPORTE
Presidente de Metro Cali manifestó su renuncia al alcalde Armitage por razones personales



SUCONTENIDO Ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS

f t in

TODAS LAS SECCIONES

Inicio Finanzas Economía
Empresas Ocio Globoeconomía
Análisis Asuntos Legales Caja Fuerte
Especiales Consumo Alta Gerencia
Finanzas Personales Infraestructura Internet Economy
Responsabilidad Social Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Superintendencia de Industria y Comercio



© 2019, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados. | Calle 25D Bis 102A-63, Bogotá | (+57) 1 4227600